

L'insécurité alimentaire menace plusieurs pays d'Amérique latine



Nations Unies, 25 mars (RHC) Un rapport des institutions spécialisées des Nations Unies avertit que plusieurs pays d'Amérique latine et des Caraïbes font face aujourd'hui à un grand risque d'insécurité alimentaire et de faim, situation qui pourrait se transformer en catastrophe humanitaire.

L'avertissement de l'Organisation des Nations unies pour l'alimentation et l'agriculture (FAO) et du Programme alimentaire mondial (PAM) inclut El Salvador, le Guatemala et le Honduras, des pays qui connaissent une aggravation de l'insécurité alimentaire aiguë en raison du double impact des ouragans Eta et Iota et des effets économiques de la Covid-19.

Ces agences des Nations unies affirment dans leur rapport Hunger Hotspots (Points chauds de la faim) que ces phénomènes météorologiques ont endommagé de vastes étendues de terres, de moyens et d'infrastructures dans les secteurs de la production, de l'élevage, de la pêche et des transports, avec une baisse des approvisionnements et une hausse des prix des denrées alimentaires.

En outre, la fermeture des activités imposée par la pandémie a réduit l'emploi, en particulier dans le secteur informel, ce qui a entraîné une perte de revenu pour les ménages et réduit l'accès à la nourriture.

L'étude estime que la situation au Honduras va se détériorer entre avril et juin, quand quelque 3,1 millions de personnes seront confrontées à une insécurité alimentaire aiguë et 570.000 arriveront à une situation d'urgence.

La FAO et le PAM estiment qu'au Guatemala, 3,7 millions de personnes sont déjà dans une situation critique, avec 428 000 personnes à haut risque de famine, tandis qu'au El Salvador, un million d'entre elles seront confrontées à l'insécurité alimentaire entre mars et mai, avec 121 mille en situation d'urgence.

Les deux organismes ont précisé qu'en Haïti, la Covid-19 et les mauvaises récoltes ont laissé près de la moitié de la population, environ 4,4 millions, dans un état d'insécurité alimentaire grave et 1,2 million en situation d'urgence, ce qui signifie une augmentation de 6% par rapport à l'année précédente.

Source Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/251846-linsecurite-alimentaire-menace-plusieurs-pays-damerique-latine>



Radio Habana Cuba